

90 JAHRE TRACHTENKAPELLE LIND

...WIE DIE ZEIT VERGEHT



Trachtenkapelle Lind in den Gründungsjahren

Trachtenkapelle Lind heute

Kaum zu glauben - aus neun musikbegeisterten Männern aus den Reihen des Burschenvereines im Jahre 1923/24 ist die Trachtenkapelle Lind bis heute zu einem wichtigen Kulturträger der Gemeinde Kleblach-Lind mit insgesamt 48 Mitgliedern herangewachsen.

Wir sind stolz, auf 9 Jahrzehnte zurückblicken zu können und wollen daher unser Jubiläumsjahr 2014 gebührend feiern!

Aktuelle Infos über unsere GEPLANTEN HIGHLIGHTS findet ihr ab sofort HIER!

URIGER START – EINFACH SCHARRRRF!

Die Trachtenkapelle Lind
lädt zum
MUSIKANTENBALL
am Samstag, 15. Feber 2014
Kultursaal Lind | Beginn: 20:00 Uhr
Eintritt: Vorverkauf € 6 | Abendkassa € 8
TOMBOLA - Tolle Preise zu gewinnen!
Für Stimmung und gute Laune sorgen -
Die 3 Verschärf't'n
- Die urigste „Scho“-Band Österreichs.
„Komm in Tracht und sei dabei!“

SEI DABEI,

wenn die Trachtenkapelle Lind ihr
Jubiläumsjahr mit einem
Musikantenball eröffnet!!!

Für Stimmung und gute Laune sorgen
hochkarätige, beinahe akrobatische
Musikanten.

**Wir garantieren einen unvergesslichen
Abend!!!**



Auf Ihren Besuch freut sich die Trachtenkapelle Lind und wünscht gute Unterhaltung!
www.tk-lind.at

WEITER GEHT'S – JUBILÄUMSFEST DER TRACHTENKAPELLE LIND

Wir feiern ein dreitägiges Jubiläumsfest und lassen es richtig krachen!

Wir freuen uns ab 4. Juli Gäste aus dem In- und Ausland bei uns in Lind begrüßen zu dürfen. Beim Musikertreffen am Samstag, 5. Juli erwarten wir Besuch unserer 12 Gastkapellen welche für eine überwältigende Klangwolke sorgen werden.

Ebenso fabelhaft im Anschluss die Stimmungskracher und perfekte Live-Band



Weitere Infos folgen!